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１号様式                        記録者 次長 佐藤 俊幸  

  

議会運営委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 平成２９年３月１６日（木） 

招 集 の 場 所 議長室 

開 会 午後５時１０分 

出 席 者 

委員長    大橋 昭太郎 

副委員長  藤 田 洋 一 

委 員   福 田 淑 子 

委 員   櫻 井 功 紀 

委 員   我 妻   薫 

委 員   橋 本 四 郎 

 

委員外議員 副議長 平 吹 俊 雄 

議長     吉 田 眞 悦 

 

欠 席 者 
 

職務のため出席

した者の職氏名 

総務課長     伊 勢  聡 

企画財政課長 佐々木 義 則 

 

議会事務局長  吉 田  泉 

    次長  佐 藤 俊 幸 

 

協 議 事 項 

・追加議案等について 

 

そ の 他 
 

閉 会 午後５時２０分 
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２号様式  協議の経過  

吉田局長 だいまから議会運営委員会を開会いたします。 

委員長、お願いいたします。 

大橋委員長 特別委員会、大変ご苦労さまでした。 

議長からの諮問ということで追加案件が出ております。それから議員発

議もございますので、よろしくご審議いただきたいと思います。 

ただいまの委員、全員出席でありますので委員会は成立いたしておりま

す。副議長には委員外議員として出席していただいております。 

それでは早速、追加議案について説明をお願いしたいと思います。 

伊勢総務課長 本日は追加議案の提出にあたりまして議会運営委員会を開催していただ

き、まことにありがとうございます。本議案につきましてもよろしくお願

い申し上げます。 

それでは企画財政課長からご説明申し上げます。 

佐々木企画財政

課長 

それでは追加議案につきましてご説明申し上げます。 

３月１５日に提出しました追加議案書のほうでご説明させていただきま

す。案件につきましては平成２８年度美里町一般会計補正予算（第８号）

になります。 

予算本文第１条、繰越明許費の補正につきましては財産管理一般経費の

測量調査業務９２万３千円、町営住宅施設管理事業１７８万８千円につい

て平成２８年度内に事業が終了する見込みがないことから平成２９年度に

それぞれ繰り越しするものであります。財産管理一般経費の測量調査業務

につきましては町営桜木住宅跡地について売り払いを行うために土地境界

確定業務を実施することといたしておりましたが、平成２８年度内に業務

を完了することができないため、平成２９年度へ繰り越しすることといた

しました。町営住宅施設管理事業につきましては町営北浦第二住宅及び町

営山の神住宅の土地境界確定業務についてでございます。工事発注などの

業務に追われまして、この業務の発注準備を整えることができなかったこ

とから平成２９年度へ繰り越しして実施するものでございます。 

いずれも平成２８年度美里町一般会計補正予算（第７号）において計上

すべきところでございましたが失念いたしまして今回、計上させていただ

くものでございます。 

大変、申し訳ございませんでした。 

以上、補正予算についてでございます。よろしくお願いいたします。 

大橋委員長 はい、ご苦労さまでございます。 

なにかございますか。 

（「ありません」の声） 
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よろしいですね。 

（「はい」の声） 

吉田議長 町長の提案理由のときには今のようにお詫びをするということでいいん

だね。 

伊勢総務課長 はい。 

大橋委員長 これの提出は、議長、どの時点で。全部終わってから。 

吉田議長 いつものとおり。 

大橋委員長 議発の前という意味ですね。 

吉田議長 そう、議発の前。 

大橋委員長 わかりました。 

吉田議長 あとは何もなかったよね、議発の前に。 

吉田局長 終わってから言おうと思っていたんですけれど。ほかの案件もあるもの

ですから。 

大橋委員長 ああ、そうですか。 

では、執行部よろしいです。 

どうもご苦労さまでした。 

（執行部、退席） 

それから議発第４号でございますが、これは特別委員会でも承認された

ところでございますが、議会基本条例については議運の皆さまの署名をい

ただきましたが、私が提出者になって提出するという、この書式にのっと

りまして提出したいと思いますがよろしいでしょうか。 

（「はい。お願いいます」の声） 

以上でございますが。 

吉田局長 では、この議発第４号の配付につきましては明日ということでよろしい

ですよね。事前に配付するということで。 

大橋委員長 はい。事前に配付で。 

吉田局長 あとは、その他ということで今回、議員派遣でございます。先の議運で

は、その時点ではまだ議員派遣ということではなかったものですから。 

大崎地域広域行政事務組合主催の大崎生涯学習センターの施設改修視察

ということで４月２１日、議員派遣ということでよろしくお願いしたいと

思います。 

あともう１点でございます。 

平成２９年度の美里町議会の定例会議の予定表でございます。こちらの

開催日につきましては条例で定めているところでございますが、２９年度

も３月定例会議ですね、こちらのほうがどうしても第１火曜日の関係で今

回と同じような状況になってございまして、一応こちらが来年度の予定表
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ということで。 

（予定表を配布） 

６月、９月、１２月はまったく条例どおりになってございます。３月定

例会議がどうしても第１火曜日の関係で下がる、どうしても年度末まで押

してしまう関係がございまして、こちらにつきまして会議条例に定めてご

ざいますが、議長が町長と別途協議をして調整をさせていただくというこ

とで、この内容で調整をさせていただきたいと思います。 

よろしくお願いいたします。 

大橋委員長 よろしいですね。 

（「はい」の声） 

吉田議長 来年のね、要するに新しい議会になってからということなんだけども、

３月定例会議がね。 

ただ、今年と同じ扱いをしないと、条例どおりに行くと本当に３月の末

日近くまで行ってしまうということがあるので早めると。 

そういうことです。 

吉田局長 こちら、例年４月の、今回は３日ですか、課長等会議でお示ししている

ものでございますので、本日、連絡させていただきました。 

あとは先ほどの上程の順番になりますが、平成２９年度予算が終わった

後に追加議案、その後に特別委員会の中間報告。その後に議発第４号。最

後に議員派遣ということで、よろしくお願いしたいと思います。 

大橋委員長 よろしいですか。 

（「はい」の声） 

ほかに。 

吉田議長 ちょっと連絡ですけど、皆さんにもお話していましたけども、最終日に

は言おうと思っていましたけども、まず２４日の夜の件。祝賀会と送別会

ということで。それだけかな、今のところ。 

大橋委員長 皆さん、ほかにございますか。 

（「なし」の声） 

よろしいですか。 

（「はい」の声） 

じゃ、副委員長、お願いいたします。 

藤田副委員長 今日は現地調査、その後に連合審査ということで、さらに追加議案とい

うことで。大変、今日は長時間、ご苦労さまでございました。 

 閉会 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

平成  年  月  日 

 

議会運営委員会 

委員長 


